



MUNICIPALIDAD DE IQUIQUE

**21 salvas de cañón** fueron disparadas en la ceremonia donde se recuerda la hazaña liderada por el comandante Carlos Condell.

**EN EL SUR DE IQUIQUE:**

## Con salvas de cañón y ofrendas florales conmemoran el Combate de Punta Gruesa

A los pies del monolito, justo en frente donde hace 146 años el comandante Carlos Condell, capitán de la "Covadonga", erigió su victoria contra el blindado peruano la "Independencia", se realizó la ceremonia de conmemoración del Combate de Punta Gruesa.

Con ofrendas florales de instituciones locales y de las distintas ramas de las Fuerzas Armadas, se vivió una nueva instancia de recuerdo, cuyo momento más emotivo se vivió al final con las tradicionales 21 salvas de cañón.

El contraalmirante Marcelo Zoppi, comandante en jefe de la Cuarta Zona Naval, afirmó que esta victoria "fue sumamente importante para el control del mar en aquella Guerra del Pacífico".

Destacó la valentía y astucia de Carlos Condell y sus hombres que permitió el triunfo chileno. "Forman

parte de los héroes que forjaron y construyeron el Chile actual, permitiendo incorporar a la Región de Tarapacá a territorio chileno".

La delegada presidencial Ivonne Donoso destacó que "fue un acto muy emotivo, recordar esta gesta de Condell y revitalizar y revivir parte de nuestra historia nos deja muy comprometidos a seguir manteniendo estas tradiciones que nos enorgullecen como iquiqueños".

Para el historiador local, Hrvoj Ostojic, "siempre se recuerda el Combate Naval de Iquique por la gesta heroica de Prat y sus hombres junto a la resistencia que efectuó Uribe. Pero donde se dejó desarmado al enemigo de la época, en este caso Perú, con la mitad de su flota blindada neutralizada, fue en Punta Gruesa, gracias a la audacia de Condell".